

Coro Góspel de Rancagua ya tiene a sus primeros participantes

Escrito por Gety Pavez Vldal
Martes, 12 de Abril de 2022 17:14 -

“Reivindica un espacio del arte coral que se da en el mundo espiritual de los templos, el cual evidentemente es parte de la cultura musical popular y al que Rancagua, a partir de hoy, también comienza a dar cabida”, sostuvo Juan Ramón Godoy Muñoz, Alcalde y Presidente de la Corporación de la Cultura y las Artes de la Municipalidad

Una exitosa convocatoria tuvo el llamado inicial para conformar el primer Coro Góspel de Rancagua, iniciativa que desde ahora forma parte del área formativa de la Corporación de la Cultura y las Artes de la Municipalidad, gracias al impulso de su Presidente y Alcalde de la ciudad, Juan Ramón Godoy Muñoz.

La primera audición se llevó a cabo en Centro Cultural y Teatro Baquedano, contando con la presencia de la máxima autoridad comunal. En la ocasión, expresó estar “personalmente satisfecho” por el éxito de las postulaciones . Lo anterior, pues la instancia “reivindica un espacio del arte coral que se da en el mundo espiritual de los templos, el cual evidentemente es parte de la cultura musical popular y al que Rancagua, a partir de hoy, también comienza a dar cabida”.

La cita se realizó con la presencia del Director de Programación de la Corporación, Alejandro Cantillana . “Fue una grata experiencia, pudimos apreciar un momento emocionante, porque el góspel es una música espiritual que vibra desde el alma. Fuimos testigos de la unión de veinte voces de personas que, sin conocerse, sin un ensayo previo y sólo producto de su voluntad, vinieron a entregar todo su talento. Estoy seguro de que este coro dará mucho de qué hablar”, manifestó.

Quienes deseen sumarse a la iniciativa, aún pueden hacerlo. El requisito es inscribirse en ww.rancaguacultura.cl , para audicionar el jueves 14 de abril a las 18.30 horas en Centro Cultural y Teatro Baquedano, donde seguirán llevándose a cabo los ensayos del conjunto.

Las voces de la ciudad

Paula Zambrano respondió a la primera convocatoria para conformar Coro Góspel de Rancagua. “Me parece súper entretenido, porque hay gente que sabe mucho y no enseñará muchas cosas. Además, todo lo relacionado con la comunidad y la cultura es súper gratificante. Llevar la música a las personas es arte, para empapar a toda la comunidad. Eso es muy lindo”.

En palabras de David Sarmiento, participar en este elenco en formación, “es un sueño cumplido para muchos de nosotros. Llevo muchos años siguiendo el góspel, a algunos grupos de Santiago, y también he ido a conciertos. Soy un fanático, así que me parece muy bien que el Alcalde haya impulsado esta iniciativa”.

Coro Góspel de Rancagua ya tiene a sus primeros participantes

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 12 de Abril de 2022 17:14 -
